

Isère

Demi-échangeur sur l'A7 : les travaux vont durer jusqu'en novembre 2025

C.Le



Modélisation 3D du projet de demi-échangeur (variante centre) : vue générale. Photo Vinci autoroute

Il est aussi attendu que controversé. Les travaux du fameux demi-échangeur de Vienne-Sud, sur la commune de Reventin-Vaugris, ont débuté en septembre 2024. Vinci autoroutes annonce qu'ils devraient durer 14 mois, soit jusqu'à novembre 2025. D'ici la fin de l'année prochaine, l'infrastructure devrait donc être mise en service.

Rappelons que le demi-échangeur permettra un accès à l'A7 en direction de Lyon et une sortie de l'autoroute en provenance de Lyon. L'objectif est notamment de désengorger la circulation sur les quais de Vienne et à Ampuis (Verenay) où se trouve l'échangeur le plus proche.

D'un montant de 21 millions d'euros, il est cofinancé par l'État, la Région, le Département de l'Isère et Vienne Condrieu Agglomération.

Depuis le lancement du projet il y a huit ans, la municipalité reventinoise ainsi que plusieurs associations et collectifs s'opposent à son implantation au niveau de la barrière de péage.